

Gelungener Jahresauftakt

SV Lohhof Nachwuchsschwimmer*innen in Germering

Zum 42. Germeringer Zwergerl-Schwimmen am 28.1.2023 waren 19 Vereine mit rund 170 aktiven Nachwuchsschwimmer*innen aufgebrochen. Der Schwimmwettkampf gilt als der größte Nachwuchswettkampf Oberbayerns und ist zum Jahresbeginn ein guter Gradmesser über den Leistungsstand der aktiven kleinsten Athleten. So ist es für viele die erste Wettkampferfahrung.

Begonnen wurde mit den jüngsten Jahrgängen 2016 und 2017, dem sogenannten kindgerechten Wettkampf, die sich auf den 25m Disziplinen ausprobieren durften. Nach einer kurzen Pause ging es mit den „älteren“ Jahrgängen 2013-2015 mit größtenteils 50m Disziplinen weiter.

Für die Nachwuchsgruppe des SV Lohhof gingen 10 Kinder an den Start. Für den Großteil der Nachwuchsschwimmer*innen war es die erste Wettkampferfahrung. Trainer Johannes Bick und Trainerin Evelin Laux zeigten sich sehr zufrieden. Es konnten einige Bestzeiten verbessert und auch ein paar Medaillen erschwommen werden. Nun gilt es bis zu dem nächsten Wettkampfeinsatz im Februar bei einem Einladungsschwimmen in Gersthofen weiterhin die Technik im Training zu erlernen und zu verbessern.

